
 Lautlos ist immer gut!Erledigt

Beitrag von „Beautiful Loser“ vom 24. Januar 2017, 15:43

Ich weiß zwar nicht welche Erfahrungen ihr mit Asuskarten gemacht habt aber meine 970 läuft
ohne Probleme(inkl 0dB mode, 62FPS Heaven Benchmark (Extreme preset))
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